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役員会 議事概要 

 

 

日 時 : 令和６年３月 19日(火)  14:00～15:50 

場 所 : 本部 研修棟 ３階会議室 

出席者 : 山本理事長、屋敷理事、田中理事、楠理事、佐藤理事、徳岡特任補佐、関根特

任補佐、村上理事（北海道東北地区）、吉田理事（関東地区）、住田理事（東海

北陸地区）、西田理事（近畿四国地区）、島田理事（九州地区）、石尾監事、牧

監事、木村総務部長、中村企画経営部長、井原医療部長、道上運営支援部長、

田中情報システム統括部長、菅井担当部長、川嵜担当部長 

 

１．審議事項 

（１）第三期一般事業主行動計画の策定について 

 （説明概要） 

屋敷理事から第三期一般事業主行動計画の策定について説明。 

（主な意見、質疑） 

・ 議題（案）について了承 

 

（２）令和６年度計画（案）について 

 （説明概要） 

屋敷理事から令和６年度計画（案）について説明。 

（主な意見、質疑） 

・ マイナ保険証の利用率を数値目標とし、目標達成することは相当困難であると思

うがいかがか。 

→年度評価に影響してくるが、どのような取り組みを行ってきたか説明を尽くす

必要がある。まずは半年間利用率アップのための努力をしていく。 

・ 議題（案）について了承 

 

（３）医薬品の共同調達に係る調達方法について 

 （説明概要） 

屋敷理事から医薬品の共同調達に係る調達方法について説明。 

（主な意見、質疑） 

・ 入札地域を４つに分けた場合、スケールの小さい地域が不利にならないか（同じ

品目でも調達額が高くならないか。）。 

→検討した結果、４地域割が最も費用節減効果が高い。今後も検証を行いながら

当初の方針に拘ることなく、品目数等機動的に対応をしていくことにする。 

・ 議題（案）について了承 
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２．本部からの報告 

（１）令和６年度事務総合職採用試験について 

 （説明概要） 

資料配布のみ 

 

（２）令和６年１月月次決算報告について 

 （説明概要） 

中村企画経営部長から令和６年１月月次決算報告について説明。 

（主な意見、質疑） 

・ 特段の意見なし 

 

（３）第 16回 経営強化本部議事要旨及び資料 

 （説明概要） 

資料配布のみ 

 

（４）病院賠償責任保険の契約先の決定について 

 （説明概要） 

井原医療部長から病院賠償責任保険の契約先の決定について説明。 

（主な意見、質疑） 

・ 特段の意見なし 

 

（５）医療安全にかかる重大なアクシデント報告（令和６年１月分） 

 （説明概要） 

井原医療部長から医療安全にかかる重大なアクシデント報告（令和６年１月分）

について説明。 

（主な意見、質疑） 

・ 特段の意見なし 

 

（６）JCHO における新型コロナウイルス感染症対応（令和２年２月～令和６年２月 15

日） 

 （説明概要） 

資料配布のみ 

 

（７）医療機器ベンチマークの導入について 

 （説明概要） 

道上運営支援部長から医療機器ベンチマークの導入について説明。 

（主な意見、質疑） 

・ 特段の意見なし 
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（８）第 05-10 回 施設等投資検討会議 

 （説明概要） 

資料配布のみ 

 

（９）令和５年度第２回情報セキュリティ委員会承認事項などについて 

 （説明概要） 

佐藤理事から令和５年度第２回情報セキュリティ委員会承認事項などについて説

明。 

（主な意見、質疑） 

・ 特段の意見なし 

 

（10）JCHO 総合情報システム更改に伴う調達支援業務の受託事業者の決定と今後の活動

について 

 （説明概要） 

田中情報システム統括部長から JCHO 総合情報システム更改に伴う調達支援業務

の受託事業者の決定と今後の活動について説明。 

（主な意見、質疑） 

・ 特段の意見なし 

 

（11）監事監査（蒲田・可児）の概況及び所見について 

 （説明概要） 

牧監事から監事監査（蒲田・可児）の概況及び所見について説明。 

（主な意見、質疑） 

・ 病棟再オープンのためには人員確保が不可欠だが、法人内で給与規程に基づく地 

域手当の高低があることで、手当の低い地域が職員採用に支障をきたしているとの話 

もある。地域手当の今後の在り方について改めて検討することが望ましい。 

・ 健診事業は収益の柱であるため、自院のみでなく、法人内で健診車を稼働したり、 

本部に健診事業専門の部署を設置するなど充実に向けた取組について検討の余地が

あるのではないか。 

・ 看護師確保のために、職員からの紹介により採用に至った場合、紹介者に謝礼金

を渡す 

ようなスキームを制度化することを検討してほしい。 

・ 調理師等を常勤職員として採用することを一律に禁止してはいないことを、地区 

事務所から今後も広く周知してほしいが、適正な経営判断をもとに採用をすべき。 

 

（12）医療ＤＸの取組について 

 （説明概要） 

屋敷理事から医療ＤＸの取組について説明。 

（主な意見、質疑） 



4 

 

・ 特段の意見なし 

 

 

３．その他 

（１）本部の主な動き（４月） 

（説明概要） 

資料配布のみ 

 

４．各地区からの報告及び意見交換 

（主な意見、質疑） 

 ・特段の意見なし 


